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城乡环卫一体化整治
晚报讯（记者 李帅 摄

影报道）近日，家住市中区的
王先生拨打本报热线反映，称
市中区人民东路两侧行道树
的固定支架缺失严重，使得这
些刚栽不久的行道树有很多
发生倾斜。“现在人民东路已
经建设的差不多了，前段时间
给行道树安装的固定支架，如
今已经少了很多，其中很多行
道树的支架已经完全消失，只

留下缠绕在树干上的麻绳。”
王先生在电话中说道。

根据王先生的反映，记者
随后来到人民东路。由于是
新修的路段，该路段看起来特
别宽敞整洁，两侧的行道树也
已开枝散叶。为了行道树能
够顺利生根发芽，相关部门工
作人员将行道树缠上麻绳，然
后用几根竹子固定住。但是，
记者沿着人民东路来回走一
圈后，发现完整的保留这固定
支架的行道树已经没有几棵，
大多数的固定支架已经消失
不见。“前一段时间，这些固定
支架大都完好无损地固定着
这些行道树，谁知道最近这些
固定支架缺失特别严重。我

每天早上都会来这里散步，发
现这些固定支架一天比一天
少。”市民周女士向记者说道。

记者曾经从有关单位了
解到，一棵树的固定支架的成
本和人工费用大概需要五十
元钱。做这些固定支架主要
是为了保证这些行道树的成
活率。“这些固定支架全是竹
子制成的，肯定是被一些市民
挪作他用。现在雨季来到，大
风大雨肯定常有，这些固定支
架消失，肯定会使一些行道树
受损，希望市民不要再拆掉这
些支架了，另一方面也希望有
关单位能够尽快把这些固定
支架维修一下。”市民杨先生
最后建议道。

行道树支架缺失严重
人民东路不少树木发生倾斜

“红绿灯路口又出现乞讨的啦。”近日,出租车司机李师傅打来电话
反映，在市中区红绿灯路口处来了多个乞讨者，在车辆停车间隙穿行乞
讨，有时遇到不给的张口就骂。交通要道乞讨不仅不安全，也给来往车
辆带来极大的不便，希望有关部门加强管理。 （记者 王震 摄）

红绿灯处乞讨 要钱不要安全

晚报讯 (本报记者)11 日上
午，家住市中区振兴路丽景园小
区的居民李先生拨打本报热线反
映，小区附近的垃圾近一周没人
清理了，不知道是怎么回事。现
在天气炎热，垃圾腐烂变质，周围
臭气熏天，招来大批苍蝇蚊虫，已
严重影响小区居民的日常生活，
请相关部门多加关注。

当日下午，记者来到市民反
映的地方，刚走近垃圾堆，一阵阵
恶臭扑鼻而来。记者看到，各种
生活垃圾堆于此，而经过的行人

也都掩鼻而过。
据居民张大妈介绍，垃圾堆

在这里快一个星期了，也没有人
过来清理，不知道什么原因。

“垃圾越堆越多，看见就觉得
恶心。现在天那么热，你看看，招
来了多少苍蝇。”居民刘先生说。
旁边的张大妈接着说：“还有，这
些垃圾招来很多老鼠，遍地跑，一
点都不夸张。”

采访中，很多居民对此现象
怨声载道，在此希望相关部门能
够解决问题。

小区垃圾成堆无人清理
市民呼吁：谁来管管？

当天下午 3 点，记者来
到李先生位于张范汽车城北
面不远的美发店内。见到记
者后，他便从屋内搬出一桶
未拆封的桶装纯净水，指着
水面上的一漂浮物说道：“就
是这只死蛾，当时看到时实
在把人恶心坏了。”记者凑近
后看到，桶内死蛾身长约 3
厘米，宽约1厘米，身后的两
只翅膀有不少已经脱落，化
成数个白色透明状物漂浮在
死蛾旁边。李先生告诉记
者，眼前的这桶水是 7 日下
午儿子在离美发店北面约
200 米处的一小卖店买的，
当时买了两桶。直到晚上回
家准备将这桶水拆开时，才
发现了其中的异常。“平时都
是从这家小卖部买这个品牌
的水喝，而且大多数时间，家
里的小孩都是直饮。”李先生
告诉记者。

随后，记者对该桶装水
进行整体检查。水桶的外包
装满是划痕，水桶本身也变
形比较严重。在桶的最下方
显示该桶为 PET材料制成。
据记者了解，早在 2004 年，
国家质检总局就下发《定型
包装饮用水企业生产卫生规
范》，其中根据其中第八条的
相关规定：“循环使用的桶必
须是由聚碳酸酷(PC)材料制
成，以保障多次回收后桶的
完好质量。回收后必须严格
检查水桶是否破损，如果破
损程度影响到水桶的密封、
安全和水的卫生质量则不得
再用，严格检查是否受到其
他污染物污染，污染程度如
果经特殊清洗仍可能影响水
卫生质量则不得再用。严禁
使用废料和回收旧 PC料制
成的桶或瓶。”

李先生告诉记者，他们
家在那家商店买桶装水已经

两三年的时间了，之前买的
水从表面看一直未发现异
常，家里人喝之后也未现任
何不良反应。现在发现这个
情况后，家里人都不敢喝这
个水了，附近的村民发现这
个情况后，也对这个品牌的
桶装水质量产生了怀疑，纷
纷推测可能是因为该厂家对
回收后的水桶未进行消毒处
理，发现该情况后，李先生第
一时间先给生产该品牌桶装
水的厂家打去了电话，他说
厂家得知这一情况后，在电
话中即承诺由销售该水的超
市向李先生赔偿 10 桶同样
的桶装水。李先生随后又给
小卖部打去了电话，可对方
称并未接到厂家的相关通
知。

采访过后，记者随即来
到了李先生购买桶装水的超
市，在超市内外可见安吉尔
的桶装水仍在售卖。12日，
记者给该超市打去了电话，
超市负责人先是承认，确有
一张范的村民在他超市购买
的桶装水内发现一虫子，并
已表示水厂已给她打来电
话，让小卖部赔给李先生 10
桶同样的桶装水。随后，该
超市负责人告诉记者，对于
此事，她会尽快和李先生进
行协商。

对于市民李先生所反
映，12 日下午 5 点 20 分，记
者电话采访了该水厂的相关
负责人，他首先表示，其品牌
桶装饮用矿泉水内有死蛾一
事情况确实属实，针对此事，
他准备立即动身再去反映此
事的李先生家中了解详情。
对于已经出现的情况，该负
责人表示，目前水厂初步决
定赔偿李先生一二十桶相同
的桶装水。

□ 记者 王龙飞 摄影报道

近日，家住高新区张范街道办事处张范东村的李先生给记者打
来电话反映，自己7日购买的桶装水内竟发现一只体型硕大的飞蛾，
不禁让李先生感到反胃。接到李先生反映的该情况后，记者于9日下
午赶往现场了解情况。

密封桶装水中现飞蛾
水厂承诺赔偿10—20桶

市民猜
测这些竹制
的支架是被
人拆走的

桶装水里有只蛾子


